

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Frühlings- Gefühle in der bunten Osterzeit

Die Zeit um Ostern lässt sich in Wien vielseitig erleben

Ostermärkte. Wiens Märkte sind bereits seit vielen Jahren zur Attraktion geworden. Nicht nur die Weihnachtsmärkte sind in der ganzen Welt bekannt und gerne besucht, sondern auch die Ostermärkte sind mittlerweile ein Magnet für Besucher aus dem In- und Ausland.

Die zahlreichen Ostermärkte in der ganzen Stadt bieten liebevoll gestaltetes Kunsthandwerk, kulinarische Höhepunkte, buntes Kinderprogramm und abwechslungsreiche Live-Musik. Zudem verbringen besonders Familien gerne Zeit auf den Märkten und genießen so den Beginn des Frühlings.

Alle Infos zu den schönsten Ostermärkten finden Sie auf den Seiten 4 und 5.

Fastenzeit. Mit dem Aschermittwoch (10. Februar) hat für Christen die lange Fastenzeit begonnen. 40 Tage lang wird nicht nur auf Leckereien wie Schokolade, Kuchen und Co verzichtet, viele Menschen essen in dieser Zeit generell weniger.

Fasten ist traditionell gesehen eine religiös begründete Einschränkung der Nahrungsaufnahme mit dem Ziel der seelischen Reinigung.

Viele nutzen die 40 Tage auch als Diät-Zeit. Wer sich an die Fastenzeit hält, freut sich dann zu Ostern besonders, endlich wieder schlemmen zu dürfen. Zahlreiche Wiener Top-Lokale bieten dazu köstliche Osterbrunches oder spezielle Ostermenüs an.

ÖSTERREICH hat für Sie die besten Restaurants in Wien und Umgebung zusam-



mengestellt. Näheres lesen Sie auf den Seiten 6 und 7.

Keine Langeweile beim bunten Kinderprogramm

Kinder. Gerade für die Kleinsten ist das Osterfest immer sehr aufregend. In den Wochen vor Ostern locken zahlreiche Angebote alle Kids, sich bestens auf diese einzigartige Zeit vorzubereiten. Bei Bastelworkshops, Ostereiermalen, Sportprogramm, Museumsbesuchen und Rätsel-Rallies kommt beste Osterstimmung auf. Mehr zum bunten Kinderprogramm

finden Sie auf den Seiten 8 und 9.

Der Prater wird 250 Jahre und feiert mit Osterfest

Jubiläum. Der Prater feiert heuer 250 Jahre und lockt mit zahlreichen neuen Attraktionen sowie Events. Am 24. März lädt die Praterfee zum großen Osterfest, das die Wartezeit auf den Osterhasen mit einem bunten Unterhaltungsprogramm verkürzt. Am 1. April eröffnet das Rollercoaster-Restaurant, in dem das Essen durch Loopings geschossen wird. Alles rund



um das spannende Jubiläums-Jahr gibt es auf den Seiten 10 und 11.

Sportlich. Da so viel Ostergenuss aber auch schnell auf die Hüften schlägt, gibt es auf den Seiten 12 und 13 zahlreiche Tipps, fit und gesund in den Frühling zu starten.

Dank der wärmeren Temperaturen locken in Wien unzählige Angebote ins Freie. Seien es die elf Wanderwege durch die Stadt, die Citybikes, die an fast jeder Ecke ausgeliehen werden können oder Lauf-Events wie der Vienna City Marathon.



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

